

# おおば地区

# 公民館だより

令和3年8月号

## 今年のお盆はコロナ、全国的な大豪雨、そして静かなオリンピックでした

8月に入って全国的に特に九州で大豪雨による大災害が発生し多くの人々が死亡してしまいました。50年に1回とか、百年に1回とかの大豪雨が毎年起こっています。幸いにも新温泉町に於いては何事もなく安心しました。

今年のお盆もコロナの蔓延により各地域のお盆の行事はほとんどが中止を余儀なくされました。今やコロナは収束するどころか、益々蔓延して、各知事はロックダウンを宣言すべきとの意見まででています。

深刻化するコロナ禍の最中、悲喜こもごものオリンピックも終わり、24日よりパラリンピックがまた始まります。コロナ対策を充分にとってこれ以上蔓延させないようお願いしたいものです。

騒然とした時期ではありますが、季節は進み周りの田では稲穂が黄金色に変わって、すぐにも稲刈が始まります。地区の皆様健康に気を付けて頑張ってください。

公民館活動も8月の後半から、和紙ちぎり絵教室、メディカル・ヨガ教室は中止としています。緊急事態宣言は9月12日に解除されると思いますので、解除されるまでお待ちください。

公民館長 小谷 明

## 8月の公民館活動

書道教室	和紙ちぎり絵教室
<p>8月21日(土) 文化祭用の作品を 書いています。</p> <p>8月28日(土) 予定です</p> 	<p>8月4日(水) 換気の為、窓を 開けるがちぎっ た和紙が飛ん でこまります。</p> 
メディカル・ヨガ教室(第1教室)	メディカル・ヨガ教室(第2教室)
<p>8月11日(水) 雨がふり少し涼し く感じました。</p> 	<p>8月12日(木) お盆が近いので 参加者が少ない です。</p> 
オカリナグループ(Loveグース)	カラオケ教室
<p>8月3日(火) 8月20日(金) 8月21日(土)</p> <p>9月の演奏会に 向けて頑張っ ています。</p> 	<p>カラオケ教室は中止でした</p>

## 9 月 の公民館事業計画

書道教室		和紙ちぎり絵教室	
日 時	9月11日(土)、9月25日(土)	日 時	9月 15日(水)
時 間	午前 9 : 00 ~	時 間	午後 1:00~
場 所	浜坂南小学校	場 所	三谷コミュニティーセンター コロナ緊急事態宣言で変わります。
メディカル・ヨガ教室(第1教室)		メディカル・ヨガ教室(第2教室)	
日 時	9月 22日(水)	日 時	9月 23日(木)
時 間	午後 7:30~	時 間	午後 7:30 ~
場 所	新市ふれあいセンター	場 所	浜坂南小学校
オカリナグループ(Love・グース)		カラオケ教室	
9月19日(日) 午後 2時より以命亭での演奏会 向けて随時、練習します。		カラオケ教室は未定です。	

## 8月17日(火) 午後 7時 30分 ~ 浜坂南小学校にて

### 大庭地区人権学習会が開かれました。

昨年はコロナ禍にて中止された大庭地区人権学習会でしたが、今年は2年振りに開催せられ、大庭地区の皆様が約30名と南小学校の先生方が参加されて開催されました。

今年の学習のテーマは、「超高齢化社会とひきこもり(8050問題)」でした。  
近年。「80代」の高齢の親が、「50代」のひきこもりが長期化した子を支えている家庭が増加しています。「8050問題」とは、こうした家庭が地域社会との接点を失い、親子共々生活が困窮するなどの課題を抱え、将来への展望が見いだせない超高齢化社会における新たな社会問題です。  
人権啓発ドラマ「カンパニユラの夢」を視聴し、その後浜坂南小学校の校長先生の講話を聴き、今年の人権学習会おわりました。



参加された皆様です



講話をされた南小学校校長先生です

## !! お知らせ !!

### 9月19日(日) オカリナグループ(Love・グース)とウクレレグループの 演奏会を開催します。(以命亭にて)

忙しかった稲刈りも終わっていると思います。またコロナ禍の中では有りますが、こんな時だからこそ少しでも皆様の癒しになればとの思いから開催を予定しました。

開催 日 時 令和3年 9月 19日(日)  
時 間 午後 2 : 00 ~ 約 1時間30分  
場 所 以命亭 中庭、展示ホール、座敷 等



主催 新温泉町文化協会 (オカリナグループ(Loveグース) と ウクレレグループ)  
後援 新温泉町教育委員会 大庭地区公民館  
たくさんの皆様方のご来場をお待ちいたします